

Le Palais Rose et Mammobile.....

Le Mammobile est un **cabinet de radiologie mobile aménagé dans un camion** qui organise sa tournée régionale permettant ainsi de réaliser les mammographies dans le cadre du Dépistage Organisé des 3 cancers dont celui du sein.

En 2018, 58 000 femmes ont eu un cancer du sein en France et 12 000 en sont mortes. Il est possible de détecter au plus tôt ce cancer ce qui permet de diminuer le nombre ou la durée des traitements et d'augmenter les chances de guérison. La détection d'une tumeur cancéreuse se fait par une mammographie (radiologie des seins) et un examen clinique des seins (palpation). Depuis 2004, un **dépistage organisé** du cancer du sein est donc proposé aux femmes **tous les deux ans, de 50 à 74 ans**.

Mais la participation française au dépistage organisé du cancer du sein était de 48,6 % *en 2019* et baisse chaque année depuis 2012 ce qui signifie que **moins d'une femme sur deux participe à ce dépistage** en France.

A Belle Ile en Mer, c'est une femme sur trois !!!

Les raisons pour lesquelles certaines femmes ne réalisent pas leur dépistage du cancer du sein sont nombreuses mais l'une d'entre elles est la distance entre le lieu d'habitation et le cabinet de radiologie. Les femmes insulaires ont plus de difficultés pour se rendre à la mammographie de dépistage.

C'est pourquoi, le Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers de Bretagne coordonnent le projet de création du « Mammobile Bretagne ». Il a pour objectif de permettre un meilleur accès au dépistage des cancers en proposant « **le dépistage près de chez vous** ». Pour divers raisons techniques (encombrement et sensibilité du matériel), celui-ci ne pourra pas venir à Belle Ile en Mer mais sera disponible à Quiberon. Il devrait ainsi permettre à un plus grand nombre de femmes insulaires de participer au dépistage organisé.